



Hebammen-Mangel? ... Bei uns nicht!

Wir, die Beleghebammen des Hospitals zum Heiligen Geist, betreuen Sie nach der Geburt gerne weiter.



HOSPITAL ZUM HEILIGEN GEIST
Kempen

Falls Sie keine Hebamme gefunden haben sollten, bieten wir als besonderen Service an, dass wir Ihnen in den ersten 14 Tagen nach der Entlassung zur Seite stehen. Hierbei helfen und beraten wir Sie im häuslichen Bereich in allen Fragen ums Wochenbett, Stillen, Säuglingspflege und allem was der jungen Familie auf dem Herzen liegt.

Aber auch nach diesen 14 Tagen sind Sie nicht alleine. Im Rahmen unserer Wochenbettsprechstunde freuen wir uns, wenn wir Ihnen in unseren Räumlichkeiten im Hospital weiter mit Rat und Tat zur Seite stehen können.

Bei Interesse können wir uns gerne bereits in der Schwangerschaft im Hospital treffen, um alles persönlich und individuell zu besprechen. Dies ist sogar in der Frühschwangerschaft möglich. Auch in dieser Zeit stehen wir gerne mit Tipps zu diversen Beschwerden und Fragen zur Seite.

Nutzen Sie die Gelegenheit uns schon früh kennenzulernen. Vielleicht macht Ihnen eine vertrautere und persönliche Begleitung die Entscheidung über Ihren Geburtsort leichter.

Ihre Beleghebammen

Bärbel Ostermann

Charlotte Baron

Esther Breidenbach

Hildegard Pfeiffer

Svenja Kaenders

Kontakt

T 02152 142-1214

T 02152 142-1404

baerbel.ostermann@artemed.de